mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 7. Dezember 2018

Musikschule Mühlheim lädt zum Winterzauber ein

Am Samstag, 15. Dezember 2018 um 15.30 Uhr laden Schülerinnen und Schüler der Musikschule Mühlheim in die Gustav Adolf Kirche in Dietesheim zum Klassenvorspiel ein. Dem Motto "Winterzauber" widmen sich die Celloklasse von Christine Lohrmann, die Querflötenklasse von Natalie Porth sowie der Klarinetten- und Blockflötenklasse von Daniela Weber.

Zu den Veranstaltungen sind die Eltern, Verwandte, Freunde, Bekannte und natürlich auch alle interessierten Musikfreunde herzlich eingeladen. Der Eintritt zu diesen Veranstaltungen ist frei.